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令和６年度第１回目学校運営協議会を 6月 5日（火）に開催しました。協議会は昨年

度から行われ今回で４回目の会議となりました。 
今年度、新たに委員になられた太田 諭さん（富原

中学校長）に対し、汐川裕彦校長から辞令が手渡しさ
れた後、蝦名会長挨拶、校長挨拶、自己紹介、議事へ
と進みました。 
議事の中では、校長から今年度の学校経営方針の説

明がなされた後、教
頭から令和５年度の
学校関係者評価の結
果、総務部長から
PTA活動、教務部長から学習指導、生徒指導部長から
生活指導やいじめ防止に向けての取組、進路指導部長
から令和５年度の進路結果及び今年度の生徒の進路活
動、生徒会から学校行事、部活動・ボランティア活動
についての説明がそれぞれありました。 

 
 その後、委員から本校のいじめ防止に対する取組やアンケート結果についての質問があ
り、５月に学校が実施したいじめアンケートの状況や、いじめ防止の教員研修についての
取組について回答・説明を行いました。また本校生徒のボランティア活動に対し、高い評
価をしていただいた上で、頑張っている生徒に何かしらの表彰や履歴を反映する仕組みを
構築したらどうかという意見がありました。さらに卒業後に就職した生徒の離職につい
て、学校の取組や対応についての質問があり、卒業生からの情報に基づく対応としている
現状の報告とともに、ミスマッチにならないよう在校時における進路指導の一層の充実を
図ることが確認された。新型コロナが５類に移行されたことに伴い、高校の各行事に地域
住民が参加することで釧路東高校への理解を深めることにつながるのではないかとの御意
見もありました。最後に今年度の学校経営方針等について承認され、本会は終了しまし
た。 
 今回いただいた御意見を今後の学校運営に反映させて参ります。ありがとうございまし
た。 
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